



4 Pièces

70 m²

Réf. 85317216

760 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité barnes - boulogne nord - appartement 2 chambres avec terrasse / jardin de 45m² plein sud. Idéalement situé à boulogne nord, dans un quartier très recherché, à proximité des écoles, des commerces et des transports (Métro L.10 pont de st cloud), dans un immeuble moderne bien entretenu, appartement d'environ 70m² avec une terrasse/jardin plein sud d'environ 45m². Il se compose d'une pièce de vie avec une cuisine ouverte, de deux chambres, d'une salle de bain. l'ensemble de l'appartement ouvre sur une terrasse/jardin plein sud. l'appartement parfaitement optimisé propose de nombreux ...

Barnes exclusive - north boulogne - 2-bed apartment with 45m² (484 sq ft) south-facing terrace/garden.86m² (926 sq ft) apartment with a 45m² (484 sq ft) south-facing terrace/garden, situated in a well-maintained, modern building in a prime location in north boulogne, in a highly sought-after area close to schools, shops and transport services (metro L.10 pont de saint cloud). Comprising a living room with an open kitchen, two bedrooms, and one bathroom. The entire apartment opens onto a south-facing terrace/garden. This perfectly optimised property offers plenty of storage space and great ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com